

〒171-0022
豊島区南池袋2-6-8-401
Tel 03-3988-7091
Fax 03-3981-9168

発行責任者 市川康世
編集責任者 須永 勇
mail info@t-kurokyo.com
http://www.t-kurokyo.com



高物価から生活を守る24春闘を 後半戦を粘り強く闘おう

2024春闘は鉄鋼や自動車・電機など大企業を中心に昨年を上回る回答を引き出しているが、労働者の実質賃金は22か月連続前年同月を下回っている。

東京商工会議所の調査では6割の企業が賃上げを予定するものの、5人以下の企業では3割程度しか賃上げ予定が

ないとのこと。労働者の6割は中小企業で働いているがこの改善なしには経済の土台をなす内需の拡大も見込めない。今こそ、政治が労働者の賃上げをバックアップして

いく事が求められている。全労連は全国一律・1500円以上の最低賃金制度を指して運動を進めている。

ベルギーでは4月1日からフルタイム労働者の最賃を月額約33万円に上げた、時給換算で20000円を超えている。春闘の取り組みも後半に入り、現在も中小では賃金交渉

が取り組まれているが、諸物価高騰・税金・社会保険料の引き上げが予定されているもと、24春闘の後半戦を物価高に負けない賃金改善を求めて、あきらめず粘り強く闘っていきましょう。

(区労協議長 市川康世)

第95回メーデーに参加を！

日時・5月1日10時開会・会場・代々木公園
◎豊島は演壇にむかって右側の中ほどです。パレードのコースは代々木コース(2km)です。

集まろう Let's GO! つながろう

MAY DAY

2024 第95回メーデー

変えるのは私たち
ひとりひとりが大事にされる社会へ

賃上げ増給 NO! NO WAR 給料 UP 賃上げ1500円

働くものの団結で生活と権利を守り、
平和と民主主義、中立の日本をめざそう

2024年5月1日◎代々木公園 開会10:00 集合10:00
パレード11:20

24春闘勝利北部共同行動に163名



シュプレヒコールを上げ池袋繁華街を行進するデモの隊列

北部春闘共闘と全労協北部共闘の「24春闘勝利北部共同行動」が3月14日18時30分より東池袋中央公園で行われ、約163名が結集し、集会后池袋東口を「物価を上回る賃上げを!」「非正規労働者に10%以上の賃上げを」「裏金問題の徹底説明」等のシュプレヒコールをあげ、池袋繁華街を行進しました。デモに先駆けて行われた「出発集会」では、主催者挨拶を小泉北部全労協議長・閉会の辞を渡辺北部春闘議長が行い、来賓として大森東京全労協議長、久保東京春闘常任幹事が連帯の挨拶を行いました。

4月の会議日程

- 9日14時〜豊島社協事務局 会議・エポックテン
- 12日18時〜北部メーデー実行委員会・春闘事務局会議・文京区労協
- 20日12時〜c.u豊島大塚駅前 宣伝・学習会・執行委員会
- 25日12時〜豊島大運動実行委員会事務局・区労協
- 25日17時45分〜春闘宣伝・大塚駅北口・18時40分〜区労協 第4回常任幹事会

24春闘勝利交流集会開かれる

3月22日18時30分より、豊島春闘共闘主催の「24春闘勝利学習交流集会」が豊島区民センターで開かれました。



野中郁江 明治大学名誉教授

市川議長の挨拶の後に「5兆円あったらこれだけできる」と題して、明治大学名誉教授の野中郁江さんから、東京都財政の分析の結果、現金、証券、積立金、基金という形で、東京都には5兆円の自由に使えるお金があり、これを都民の生活改善・福祉・教育・等々にまわせば安心して暮らせる、住みやすい東京ができるというお話がありました。

引き続きの春闘の取り組みの交流では、

署名目標を達成する

若手の獲得が課題

東京土建豊島支部

「昨年の春と秋の拡大月間では全分会が目標を達成できた。若手技能者の育成・獲得が大



学校危機を訴える飯田都教組豊島代表

きな課題だ。100万人署名では豊島は目標の4000名を達成することができた。4月からの働き方改革・インボイスで厳しい面もあるが、頑張りたい」

残業・持ち帰りが恒常化

給食無償化で助かる

都教組豊島支部

「教員は4%（平均賃金で月8千円）の手当だけで、残業代は出ない。仕事は残業・持ち帰りが恒常化しており、病気休職者（精神疾患）も30校の3分の1を占めている。副校長が担任の授業をやるよう

な状況だ。教員の倍率も1%であり、「学校危機」という言葉がびったりだ。「学校給食の無償化」が実現し、教員の仕事が助かっている。ゆきとどいた教育署名は全国で212万筆を超えた」

1・2%しか給与上がらず

民間とともに春闘闘う

豊島区職労

「豊島区の24年度予算は1500億円を超え、過去最高になっている。しかしながら公務員の賃金は昨年の勧告でも1・2%しか上がっていない。このような中で公務員の応募者も少なくなっている。特に建築職等の技術部門は少ない。この間の運動の反映で今年の新規採用は180名になっ



ビームコンサルタント前での抗議集会

た。民間の賃上げを公務員に反映できるようにともに春闘で頑張りたい」

賃金差別・パワハラと闘う

JMITU北部支部

「豊島区の南池袋にある（株）ビームス・デザインコンサルタントという会社では社員のIさんが賃金差別といじめ・パワハラにあっている。入社して6年になり2級建築士の資格を持ち仕事もしっかり果たしているのに給料は新規採用者より年間で36万円も低く、時給では1146円だ。会社に賃上げの要求を出していませんが、ゼロ回答だ」

職場復帰に向け闘う

公務公共一般豊島支部

「3人の職員がパワハラで、退職に追い込まれています。当局は2回の団交で「パワハラはなかった」というひどい回答でしたが、ビラ入れ等で、役員会を動かして、「パワハラを調査する」ことになり、弁護士のリ調査が実現した。4月1日の職場復帰にむけ、頑張っています。引き続きのご支援をお願いします」

重税反対行動に60名参加

3月13日重税反対全国統一行動が西池袋公園で行われ、約60名が集まり集会後デモ行進のあと集団申告しました



消費税・インボイス廃止掲げでの行進

マイナ保険証学習会40名

3月27日の豊島社保協主催の「マイナ保険証の問題点を考える」学習会に40名が参加し今後の運動強化を確認しました。



問題点を説明する窪田光講師